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Уважаемые коллеги!

Высылаем майский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который со-
держит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ГОТОВА К КОНКУРЕНЦИИ НА ВЫБОРАХ

 Лидер Политиче-
ской партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, руко-
водитель фракции "СР" в 
Государственной Думе Сер-
гей Миронов напомнил о 
приближении единого дня 
голосования. Политик от-
метил, что справороссы не 
боятся политической конку-
ренции и им есть, что ска-
зать избирателям:
– День 8 сентября приближа-

ется. Единый день голосования 
– серьезный экзамен для всех по-
литических партий. В шестнад-
цати регионах состоятся выборы 
новых составов законодательных 
собраний. В семи субъектах фе-
дерации пройдут всенародные 
выборы глав регионов. В этот же 
день состоится множество муни-
ципальных выборов.

Подготовку СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ уже начала. Вернее 
подготовку к выборам мы никогда 

и не пре-
кращаем. 
Тем более 
что под-
готовка к 
е д и н о м у 
дню голо-
с о в а н и я 
пойдет в 
новых ус-
л о в и я х . 
В выбо-
рах, пре-
жде всего 

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: ЖДУ, ЧТО ОБЩЕСТВЕННЫМ ОБЩЕСТВЕННОЕ ТЕЛЕВИДЕНИЕ 
БУДЕТ НЕ ТОЛЬКО ПО НАЗВАНИЮ, НО И ПО СУТИ

 Лидер политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, руководитель 
фракции "СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ" в Госдуме 
Сергей Миронов высказал-
ся по поводу начала веща-
ния Общественного телеви-
дения:
– Начало вещание Обществен-
ное телевидение России. То, 
о чем говорили так долго, на-

конец, явлено на суд зрителей. Но 
суждения высказывать, конечно 
же, пока рано. Канал вещает всего 
несколько дней.

Программная заявка обнадежи-
вает, ну а о результатах сделаем 
выводы, когда Общественное те-
левидение действительно придет 
в каждый дом и займет свое место 
среди российских телеканалов. 
Главное, чтобы общественным 
этот телеканал был не только по 

названию, но и по сути. Чтобы 
не пресловутый рейтинг и не 
рекламные доходы, а интересы 
общества во всем их разнообра-
зии определяли программную 
политику Общественного теле-
видения России и содержание 
передач.

И тогда успех, возможно, не 
сразу, но придет обязательно. В 
добрый путь!

на местном уровне, будет уча-
ствовать много новых партий. 
Скорректировать нашу тради-
ционную предвыборную так-
тику придется и из-за того, 
что самый пик агитационной 
кампании совпадет с разгаром 
сезона летних отпусков. Все 
это нас не пугает. Мы готовы 
к конкуренции и с политиче-
скими оппонентами, и с летней 
расслабленностью. Кампанию 
обещаем интересную и содер-
жательную. Нам есть, что ска-
зать избирателям, и мы готовы 
услышать все мнения граждан 
о том, какой быть власти на ме-
стах и в регионах.

Итоги предсказывать не 
буду. Динамика голосования 
за СПРАВЕДЛИВУЮ РОС-
СИЮ на каждых новых выбо-
рах внушает оптимизм. Но ре-
зультаты получает только тот, 
кто работает. Мы работаем, а, 
значит, будет и результат.



В ЛУЖНИКАХ ПРОШЕЛ ФУТБОЛЬНЫЙ ТУРНИР МЕЖДУ ФРАКЦИЯМИ 
ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ

 23 мая в Лужниках со-
стоялся футбольный турнир 
между фракциями Государ-
ственной Думы. Участие в со-
ревнованиях приняли коман-
ды всех четырех фракций: 
"Единой России", КПРФ, 
"СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ" и ЛДПР.

Турнир был организован ко-
митетом Госдумы по физиче-
ской культуре, спорту и делам 
молодежи и был приурочен к 
празднованию двадцатилетия 
Конституции РФ и Федерально-
го Собрания.

За фракцию "СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ" сражались: 
Александр Терентьев (капитан 
команды), Дмитрий Ушаков, 
Сергей Доронин, Александр 
Нагорный, Геннадий Носовко, 
Дмитрий Прокопенко, Андрей 
Руденко, Александр Тарнав-
ский, Руслан Татаринов. В этом 
году в качестве зрителя на ста-
дионе присутствовал Михаил 
Брячак. Пришел поддержать 
коллег и Олег Нилов.

Справороссы прибыли на ста-
дион первыми – за час до меро-
приятия их ждала тренировка, 
чтобы игроки смогли сыграть-
ся, насколько это возможно за 

такое короткое время.
"Тренироваться в другое время, 

например, по пятницам на специ-
ально арендованном в "Лужни-
ках" поле, как это делают фракции 
"Единой России", КПРФ и ЛДПР, 
у нашей фракции просто нет вре-
мени – слишком много работы", 
– прокомментировал капитан ко-
манды СР Александр Терентьев.

Открыл мероприятие Николай 
Валуев. Он предоставил слово 
Президенту Олимпийского коми-
тета России Александру Жукову, 
который поприветствовал всех 
собравшихся и отметил, что лич-

ный пример депутатов, любя-
щих футбол, способствует по-
пуляризации спорта в стране.

Полномочный представи-
тель Президента Российской 
Федерации в Государствен-
ной Думе Гарри Минх по-
желал "всем без исключения 
командам победить в этом 
турнире": "Дорогие друзья, се-
годня удачная погода для про-
ведения турнира. Я считаю, 
что все проявят на поле каче-
ства, присущие нашим парла-
ментариям: мужество, само-
отдача, уважение к сопернику 
и умение играть и выигрывать 
по правилам. Я всем хочу по-
желать, чтобы все получили 
удовольствие от этой формы 
выяснения отношений, кто 
сильнее, быстрее и лучше".

"Желаю, чтобы никто во 
время мероприятий не полу-
чил травм", – добавил Гарри 
Минх, заметив, что поле, на 
котором командам приходится 
играть, иногда бывает скольз-
ким.

Председатель комитета Го-
сударственной Думы по фи-
зической культуре, спорту и 



делам молодежи Игорь Анан-
ских с удовольствием заметил, 
что турнир между фракциями 
Государственной Думы стано-
вится традиционным.

В первом матче команда 
"СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ" встретилась с командой 
"Единой России" – наиболее 
подготовленной из присут-
ствовавших на стадионе. Не-
смотря на "профессонализм" 
единороссов только в конце 
матча им удалось забить один 
гол в ворота игроков "СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ". Это 
было непросто: справороссы 
играли четко, осмысленно и 
технично, не жалея себя и поч-
ти не шли на замену. Впрочем, 
"резерв" на скамейке запас-
ных был немногочисленный, 
так что игрокам приходилось 
биться до конца, несмотря на 
неизбежные в футболе трав-
мы.

В первом матче – с ЕР – прак-
тически на максимуме сыгра-
ли все игроки, выходившие 
на поле. Лидерами на поле 
были Александр Терентьев, 
Руслан Татаринов, Дмитрий 
Прокопенко. Капитан опытно 
руководил командой, успока-
ивал партнеров и не допускал 
ошибок. Руслан Татаринов хо-

рошо контролировал игру и часто 
спасал положение во время атак 
противника. Эффективно и актив-
но играли Дмитрий Прокопенко и 
Андрей Руденко.

"В начале первого тайма мы 
стояли очень хорошо, – похвалил 
свою команду капитан. – Потом 
пришла усталость. Чтобы ее не 
было, нужна хорошая физическая 
кондиция у всех членов команды, 
а для этого нужна система – систе-
матические занятия, тренировки".

После первого матча выдо-
хлись. Год не тренировались, про-
сто подвела "физика", – заметил 
Александр Терентьев. – Я целый 
год занимался лечением руки. Те-
перь не так легко. (Кстати, во вре-

мя матча Александр Терентьев 
снова травмировал вылечен-
ную руку).

Александра Терентьева под-
держал Олег Нилов: "Будем 
тренироваться. Нужно мобили-
зовать силы и укрепить состав 
команды, чтобы в следующем 
году победить".

Все заметили, что в коман-
ды "Единой России", ЛДПР и 
КПРФ были специально при-
глашены профессиональные 
спортсмены-легионеры.

"Третий номер и пятнадца-
тый у КПРФ – легионеры, – за-
метил Олег Нилов. – У ЛДПР 
тоже двое профессиональных. 
Не говорю про "Единую Рос-
сию". Остальные "подставляют 
ноги".

На вопрос журналистов, по-
чему команда "СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ" не включает 
в состав профессиональных 
игроков, капитан справороссов, 
улыбнувшись, ответил: "Мы-
то справедливые. Мы не имеем 
права так поступать. Любыми 
средствами мы не имеем права 
выигрывать. Мы – СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ. Пусть при-
глашают легионеров, мы же не 
будем роптать, это спорт. Надо 
играть и тренироваться", – ска-
зал капитан.



ГОСДУМА РАССМАТРИВАЕТ ВОПРОС О ВОЗРОЖДЕНИИ ЗВАНИЯ «МАТЬ-ГЕРОИНЯ»

 Комитет Государствен-
ной Думы РФ по вопросам 
семьи, женщин и детей начал 
рассмотрение проекта феде-
рального закона "Об уста-
новлении почетного звания 
Мать-героиня Российской 
Федерации". Документ был 
внесен в Госдуму депутатом 
от фракции "Справедливая 
Россия" Михаилом Сердюком 
совместно с коллегами из дру-
гих партий.

Авторы законопроекта предла-
гают возродить почетное звание 
"Мать-героиня РФ", подчеркива-
ющее высшую степень социаль-
ного отличия женщины, если она 
родила и воспитала пять детей до 
восьмилетнего возраста. То есть, 
как замечает Михаил Сердюк, 
документ подразумевает, что при 
присвоении звания старшему ре-
бенку должно быть восемь лет, а 
младшему - один год. При этом 
учитывается и воспитание усы-

новленных детей.
По словам авторов проек-

та федерального закона, тема 
усиления государственного 
внимания к демографическим 
проблемам и стимулирование 
роста рождаемости в стране 
была озвучена президентом 
Российской Федерации Вла-
димиром Путиным во время 
выступления перед Федераль-
ным Собранием в декабре 
2012 года. 

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: «ОБЯЗАЛОВКА» С ЕГЭ – КОЛОССАЛЬНАЯ ОШИБКА В СФЕРЕ 
ОБРАЗОВАНИЯ, ИСПРАВЛЯТЬ КОТОРУЮ НАДО НЕМЕДЛЕННО

 Лидер партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руко-
водитель фракции "СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" в 
Государственной Думе Сергей 
Миронов пожелал старше-
классникам успешно сдать 
экзамены. При этом политик 
еще раз отметил, что ЕГЭ – 
колоссальная ошибка в сфере 
отечественного образования:
– Начинается горячая пора у 
старшеклассников: с 27 мая по 
13 июня они сдают ГИА и ЕГЭ. 
Мне, как и всем, приходится ис-
пользовать в речи немало аббре-
виатур, но эти две звучат осо-
бенно неприятно и тревожно. С 
одной стороны хочу пожелать 

ребятам справиться с волнением 
и хорошо сдать экзамены: ГИА 
– девятиклассникам, ЕГЭ – вы-
пускникам. С другой стороны, 
хочу еще раз выразить несогласие 
с введенной системой обязатель-
ного тестирования. Тестирование 
– порой весьма удачная форма 
проверки, но делать ее единствен-
ной и обязательной неправильно, 
непедагогично и опасно.

Я уверен, что непродуманная 
"обязаловка" с ЕГЭ – колоссаль-
ная ошибка в сфере образования, 
исправлять которую надо сегодня, 
немедленно, сейчас. Но пока чи-
новники из Минобра не думают о 
школьниках. Удивляться не при-
ходится: ведь возглавляет мини-

стерство, призванное разви-
вать и укреплять образование, 
человек, который старательно 
его уничтожает.

Поэтому я сочувствую вы-
пускникам, вынужденным 
сдавать ЕГЭ. Но и от них мо-
жет многое зависеть. Пусть 
сейчас они волнуются, пусть 
сдают, но пусть со временем 
поймут ошибки чиновников 
из Минобра и уже со студен-
ческой скамьи вместе с нами 
включаются в борьбу с непро-
фессиональными, непроду-
манными экспериментами над 
нашим будущим.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ ПРЕДЛОЖИЛ ВЫПЛАЧИВАТЬ 13-Ю ПЕНСИЮ ГРАЖДАНАМ, 
ДОСТИГШИМ 70 ЛЕТ

 Лидер "СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ" Сергей Миро-
нов предлагает выплачивать 
тринадцатую пенсию граж-
данам, достигшим 70-летнего 
возраста.

"Сегодня платится повышен-
ная пенсия пенсионерам, кото-
рые достигли возраста 80 лет, 
мы вносим предложения: всем 

пенсионерам, которые достигли 
70-летнего возраста, платить три-
надцатую пенсию", – сказал Ми-
ронов на встрече президента РФ 
и лидеров парламентских партий.

По словам Миронова, цена во-
проса – 120 миллиардов рублей.

"Я обсуждал это в свое время с 
Медведевым, Медведеву идея по-
нравилась", – сказал Миронов.

По словам Миронова, он на-
мерен и дальше обсуждать эту 
идею с представителями вла-
сти.

В настоящее время соответ-
ствующий законопроект нахо-
дится в Госдуме.



СЕРГЕЙ МИРОНОВ РАССКАЗАЛ О ВСТРЕЧЕ С ПРЕЗИДЕНТОМ РОССИИ ВЛАДИМИРОМ 
ПУТИНЫМ

 15 мая в Сочи Пре-
зидент РФ Владимир Путин 
встретился с руководителя-
ми фракций Государствен-
ной Думы. От партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ во 
встрече приняли участие 
Заместитель Председате-
ля Государственной Думы, 
Председатель партии Нико-
лай Левичев, лидер партии 
и руководитель ее думской 
фракции Сергей Миронов, 
а также первый замести-
тель Председателя Комитета 
Государственной Думы по 
федеративному устройству 
и вопросам местного само-
управления Александр Бур-
ков.

О выборах депутатов Госду-
мы

Президент предложил об-
судить внесенный им закон о 
выборах депутатов Госдумы – 
он предполагает возвращение 
к смешанной системе. Так как 
это является программным по-
ложением СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, в целом справорос-
сы его поддержали.

«Но нам не все нравится в 
этом законопроекте, и как раз 
об этом я и говорил Президен-
ту», – сказал Сергей Миронов. 
Он уточнил, что СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ считает 
необходимым вернуть графу 
«против всех»; ликвидировать 
как институт досрочное голо-
сование и голосование по от-
крепительным талонам – «так 
как именно при таком голосо-
вании основные жульничества 
и происходят»; указать, что 
веб-камеры не «могут», как 
это прописано в законопро-
екте, а обязательно должны 
быть на каждом избиратель-
ном участке; ввести норму об 

избирательных блоках либо объ-
единениях.

Предложения СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ по сельскому 

хозяйству
Сергей Миронов также поста-

вил перед Президентом вопрос, 
касающийся положения сельско-
го хозяйства в условиях вступле-
ния России в ВТО. Он привел 
суммированные цифры: 53 млрд 
рублей– убыток, который как 
следствие понесут все сельхозто-
варопроизводители, работающие 
в области производства свинины, 
а государство в качестве поддерж-
ки выделяет им 5,7 млрд, то есть 
в 10 раз меньше. Сергей Миронов 
вспомнил в связи с этим о «вытор-
гованном» у ВТО лимите, который 
государство может выплачивать 
сельскому хозяйству – выделяе-
мая сегодня сумма вдвое меньше 
установленной при подписании 
договоренностей. Основываясь 
на том, что Российская Федера-
ция не нарушит правил членства в 
ВТО, Сергей Миронов предложил 
увеличить вдвое субсидии сель-
хозтоваропроизводителям.

«Наша партия категорически 
возражала против поспешного 
вступления нашей страны во Все-
мирную торговую организацию, 
– напомнил Сергей Миронов. – И 
последствия мы уже видим в на-
шем сельском хозяйстве, в част-
ности, в свиноводстве и птице-
водстве».

В связи с этим Сергей Миро-
нов напомнил о кредитах, кото-
рые сельхозтоваропроизводители 
брали под нацпроект, целевые фе-
деральные программы. Сегодня 
долги сельхозтоваропроизводите-
лей составляют 1 трлн 763 млрд 
рублей (данные только лишь из 
пяти банков), а 127 млрд рублей 
– реальная ожидаемая прибыль. 
Учитывая, что после вступления 

России в ВТО сельскохозяй-
ственная отрасль стала вынуж-
денно убыточной, следствием 
может стать окончательное 
разрушение, ликвидация аграр-
ных предприятий, которые не-
избежно окажутся не в состоя-
нии погасить взятые в расчете 
на будущую прибыль кредиты.

В связи с этим Сергей Ми-
ронов от партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ предложил 
Президенту очень простое ре-
шение: на 25 лет пролонгиро-
вать сельхозтоваропроизводи-
телям кредиты и одновременно 
на тот же срок пролонгировать 
государственные субсидии.

Об обеспечении противопо-
жарной безопасности в спе-
циализированных медучреж-

дениях
В ходе встречи Сергей Миро-

нов также коснулся трагиче-
ской темы – гибели 28 человек 
в психоневрологическом дис-
пансере. В этой связи лидер 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
подготовил для Президента 
справку: за последние 10 лет 
каждый год в стране происхо-
дит несколько таких пожаров.

Сергей Миронов высказал 
идею дать поручение Госстрою 
раз и навсегда разработать ти-
повой проект типового меди-
цинского специализированного 
учреждения, в котором были 
бы, к примеру, автоматически 
блокирующиеся двери, кото-
рые при пожаре не оставили 
бы людей закрытыми в поме-
щении. Кроме того, он обратил 
внимание на то, что многие из 
них располагаются в неприспо-
собленных помещениях, порой 
очень старых, с деревянными 
перекрытиями.



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

УРА ПЕРВОМАЙСКОЙ ДЕМОНСТРАЦИИ! УРА ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ!

 Многосотенная колонна 
членов Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ из Дзержинско-
го, Ленинского, Свердловского, 
Орджоникидзевского районов 
города Перми, молодежь из 
движения «За Здоровое и Спра-
ведливое Будущее», сторонни-

ки Партии со 
всего города 
с о б р а л и с ь , 
чтобы 1 мая 
- в главный 
в е с е н н и й 
п р а з д н и к , 
пройти по 
центральной 
улице города 
Перми - Ком-
сомольскому 
п р о с п е к т у, 

ПЕРВОМАЙ В МЕСТНЫХ ОТДЕЛЕНИЯХ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

 1 мая ярко-желтые ко-
лонны партийцев вышли на 
праздничные мероприятия по 
всему Пермскому краю. В неко-
торых территориях проходили 
митинги (Бардымское местное 
отделение). При этом из всех 
политических партий, как сооб-
щает Председатель Совета Бар-
дымского местного отделения, 
была только СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Однако там слово 
для поздравления было предо-
ставлено только главе муници-

пального образования и предста-
вителям профсоюзов.

По-другому ситуация обстоя-
ла в Осинском местном отделе-
нии. Там Председателю Совета 
местного отделения ежегодно 
предоставляют такую возмож-
ность - поздравить всех собрав-
шихся с праздником. И в этом 
году в Осинском местном отделе-
нии прозвучали поздравления и 
напутственные слова. О Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и 
партийной деятельности прозву-

чали слова и в Добрянском 
местном отделении.

Нетрадиционно отметили 
праздник в Березовском мест-
ном отделении. Там провели 
торжественное собрание-ми-
тинг. На нем обсуждались 
ставшие, к сожалению, тра-
диционными социальные про-
блемы. Председатель Совета 
Березовского местного отде-
ления совместно с собравши-
мися сделали интересный вы-
вод о том, что членов партии 
КПРФ «с каждым годом все 
меньше, чего не скажешь о 
местном отделении Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ».

В большинстве же терри-
торий края участвовали в 
традиционных праздничных 
первомайских демонстрациях, 
которые были организованы 
Администрацией муници-
пального образования. 

выкрикивая партийные лозунги и 
провозглашая Справедливое Бу-
дущее!

Колонну Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ возглавляла 
ярко-желтая машина, украшенная 
воздушными шарами. Из динами-
ков звучали лозунги Партии: «За 

справедливую Россию!», «За 
социалистическое будущее 
нашей Родины, «Где справед-
ливость, там и победа!».

Первомай не обрадовал без-
облачной погодой и весенним 
солнцем, но партийцев это 
ничуть не испугало! Строй-
ным шагом колонна Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
прошла с флагами, транспа-
рантами и песнями под хор 
громких аплодисментов всех 
собравшихся пермяков!

Такие же яркие и звонкие де-
монстрации прошли в Киров-
ском районе города Перми и в 
муниципальных образованиях 
по всему Пермскому краю.



ДЕНЬ ПОБЕДЫ В МЕСТНЫХ ОТДЕЛЕНИЯХ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

 Во всех территориях 
Пермского края прошли тор-
жественные возложения жи-
вых цветов и венков к мемо-
риалам воинской славы. Все 
местные отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Пермском крае приняли уча-
стие в праздничных меропри-
ятиях.

Специально в честь Дня По-
беды были подготовлены по-
здравительные открытки для 
ветеранов ВОВ и тружеников 
тыла. Поздравительные от-
крытки вручали Председатели 
Советов местных отделений 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в своих территори-
ях.

В честь Дня Победы в мест-
ных печатных СМИ были опу-
бликованы поздравительные и 
благодарственные слова ве-
теранам ВОВ и труженикам 
тыла (Кунгурское местное 
отделение). А в Березников-
ском местном отделении по-
здравительное сообщение со 
словами благодарности было 
размещено в эфире местного 
телеканала.

Помимо церемонии возло-

жения цветов и венков в террито-
риях провели митинги (Бардым-
ское местное отделение). Там же 
была проведена легкоатлетиче-
ская эстафета на приз газеты "Рас-

свет", неизменным организато-
ром и спонсором которой было 
местное отделение Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ НА ЦЕРЕМОНИИ ВОЗЛОЖЕНИЯ ЦВЕТОВ 
К ПАМЯТНИКУ «ГЕРОИ ФРОНТА И ТЫЛА» В ЧЕСТЬ ДНЯ ПОБЕДЫ

 8 мая активисты 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ приняли участие в 
торжественном возложении 
цветов в честь 68-ой годов-
щины Победы над фашист-
ской Германией. Знаменую-
щие этот праздник гвоздики 
возлагали к памятнику «Ге-
рои фронта и тыла».

Ритуал возложения венков 
и цветов в честь Дня Победы 
- традиционное мероприятие 
в Перми. Партактив регио-

нального отделения ежегодно принимает в нем участие, отдавая дань 
уважения подвигу, совершенному русским народом в те страшные 
годы. После возложения цветов и венков была объявлена Минута 
молчания. Губернский военный оркестр исполнил гимн Российской 
Федерации и во-
енный марш. Пе-
ред мемориалом 
торжественным 
маршем прошла 
рота Почетного 
караула в составе 
курсантов инсти-
тута МВД РФ.



АКЦИЯ «СПАСИБО ЗА ЖИЗНЬ» ОТ ПАРТИЙНОГО МОЛОДЕЖНОГО ДВИЖЕНИЯ

 9 мая активисты из молодежного движения «За Здоровое и Справедливое 
Будущее» поздравили ветеранов Великой Отечественной войны с Днем Победы.

Лидер молодежного движения Егор Боровиков организовал и собрал молодых лю-
дей в Кировском районе города Перми. Каждому из пришедших сообщалось не-
сколько адресов ветеранов ВОВ. И молодежь с цветами, конфетами, сделанными 
своими руками подарками шла поздравлять заслуженных героев.

Акция «Спа-
сибо за Жизнь» 
п р о х о д и л а 
уже во второй 
раз. Ветераны 
встречали не-
о ж и д а н н ы х 
гостей благо-
дарными и те-
плыми словами. 
В этом году ска-
зали «Спасибо 
за Жизнь» око-
ло 50 молодых 
людей.

ПОМНИМ ПОБЕДИТЕЛЕЙ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ В МИРНОЕ ВРЕМЯ И 
БУДНИЕ ДНИ

 Партийные лидеры мест-
ного отделения в Дзержинском 
районе города Перми Галина 
Дмитриевна и Эдуард Алек-
сандрович Ковалевы навестили 
тружеников тыла. Акция памяти 
ветеранов Великой Отечествен-
ной войны не была приурочена 
к знаменательной дате - активи-
сты приехали в непраздничный 
день, 21 мая.

«Наша цель, - как говорит Га-
лина Дмитриевна, - помогать 
труженикам тыла и ветеранам 
Великой Отечественной войны 
не только 9 мая, но и во все дру-

гие дни. К сожалению, так сложи-
лось, что о них вспоминают толь-
ко раз в году - в День Победы. А 
эти люди достойны постоянного 
внимания и слов благодарности 
вне зависимости от даты».

Галина Дмитриевна и Эдуард 
Александрович сказали слова бла-
годарности и вручили подарки:
● труженику тыла Шарыгиной 
Муназиме Шарифуловне (1930 
г.р.),
● труженику тыла Ивановой 
Юлии Николаевне (1925 г.р.),
● труженику тыла Котомину Ев-
гению Ивановичу (1930 г.р.).

Напомним, Партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
приступила к реализации 
федерального социально-па-
триотического проекта "70 лет 
под Знаменем Победы", кото-
рый посвящен празднованию 
70-летия Победы в Великой 
Отечественной войне. Проект 
рассчитан на 2013-2015 гг. В 
рамках акции представители 
Партии и партнерские органи-
зации окажут помощь ветера-
нам, вдовам и детям войны.

В ПРИКАМЬЕ СФОРМИРОВАНЫ УЧАСТКОВЫЕ ИЗБИРАТЕЛЬНЫЕ КОМИССИИ, КОТО-
РЫЕ ПРОВЕДУТ СЛЕДУЮЩИЕ ВЫБОРЫ

 Как сообщает газета 
«КоммерсантЪ», Краевая изби-
рательная комиссия завершила 
формирование участковых из-
бирательных комиссий (УИКов) 
в районах Прикамья. Всего в 
регионе сформировано 1819 
УИКов, в состав которых вошло 
более 15 тыс. человек. 

Партию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ представляют 1645 
человек, и это третье место сре-

ди всех политических партий.
По информации «Коммерсан-

та», «Единую Россию» представ-
ляет 1816 человек, КПРФ - 1744, 
ЛДПР- 1495, «Патриотов России» 
- 674, «Партию пенсионеров Рос-
сии» - 236, «Молодую Россию» 
- 261, «Яблоко» - 151, «Россий-
скую партию пенсионеров за 
справедливость»- 67, «Граждан-
скую платформу» - 43, «Трудовую 
партию России» - 17, «Волю» - 7, 

«Республиканскую партию-
Партию народной свободы» 
- 5, «Альянс зеленых-Народ-
ную партию» - 4. Больше все-
го представителей собраний 
избирателей - 6123 человека, 
от представительных органов 
местного самоуправления- 
510, общественных объедине-
ний - 295.



ПОЗДРАВЛЯЕМ НИКОЛАЯ ЛЕВИЧЕВА С ЮБИЛЕЕМ!

 Уважаемый Николай Владимирович!
Региональное отделение Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Пермском крае по-
здравляет Вас с Юбилеем!
Грамотный подход к делу, высокий авторитет и даль-
новидность позволяют Вам принимать взвешенные 
решения и успешно воплощать в жизнь самые сме-
лые проекты!
Примите самые искренние пожелания доброго здо-
ровья, семейного благополучия, счастья, неиссякае-
мой энергии и неугасаемого оптимизма! Успехов в 
работе, удачи во всем, мира, спокойствия в Вашем 
доме, реализации намеченных планов!

Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

От всего сердца желаем вам безмерного счастья и безукоризненного здоровья! 
Пусть сбудутся все самые сокровенные мечты и желания, пусть ваша жизнь те-

чет мирно и спокойно, без бед и потрясений!

Бодрости, улыбок, оптимизма!

02 июня

04 июня

07 июня

09 июня

09 июня

09 июня

11 июня

11 июня

Коваль Николай Васильевич

Юсуфкулов Дамир Мазитович 

Азанова Нина Никандровна

Башаров Мансур Хамитович

Юдина Татьяна Ивановна

Обухова Ярослава Олеговна

Князева Елена Анатольевна

Берестов Михаил Александрович

Депутат Совета депутатов Маратовского 
сельского поселения Кочевского  муни-
ципального района
Член Совета РО, Председатель Совета 
МО в Бардымском районе, депутат Со-
вета депутатов Бардымского сельского 
поселения Бардымского муниципально-
го района
Депутат Думы Оханского городского по-
селения
И.о. Председателя Совета МО в Перм-
ском районе, депутат Совета Депутатов 
Бершетского сельского поселения
Депутат Совета Депутатов Частинского 
сельского поселения
Пресс-секретарь регионального отделе-
ния 
Депутат Городской Думы ЗАТО Звездно-
го
Депутат Земского Собраня Чусовского 
муниципального района 



14 июня

16 июня

19 июня

25 июня

30 июня

Винокуров Виктор Николаевич

Завьялов Анатолий Витальевич

Лузин Андрей Александрович

Дик Павел Андреевич

Масальских Сергей Васильевич

Депутат Совета депутатов Усть-Кишертского 
сельского поселения
Депутат Думы Оханского городского поселе-
ния
Депутат Думы Горнозаводского городского 
поселения
Депутат Совета депутатов Сарановского сель-
ского поселения Горнозаводского муниципаль-
ного района
Депутат Земского Собрания Бардымского му-
ниципального района 
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